

POSTULAT von Ernst Stocker-Rusterholz (SVP, Wädenswil), Martin Farner (FDP, Oberstammheim) und Jean-Philippe Pinto (CVP, Volketswil) sowie Mitunterzeichnenden

betreffend Richtlinien zu Rück-, bzw. Nachzahlungen von Investitionsbeiträgen, ausgelöst durch die Neuzuteilungen von Gemeinden in den Spitalregionen

Der Regierungsrat wird eingeladen, Richtlinien zur Rück- bzw. Nachzahlung von Investitionsbeiträgen zu erarbeiten, die durch die Neuzuteilung von Gemeinden zu den Spitalregionen ausgelöst werden.

Ernst Stocker-Rusterholz
Martin Farner
Jean-Philippe Pinto

J. Appenzeller	M. Arnold	H. Bär	K. Bosshard	M. F. Clerici
O. Denzler	L. Dürr	H. Egloff	A. Federer	Hr. Frei
R. Frei	W. Germann	B. Grossmann	L. Habicher	P. Hächler
W. Haderer	H. Haug	A. Heer	F. Hess	H. H. Heusser
C. Holenstein	W. Isliker	R. Jenny	B. Johner	T. Kappeler
O. Kern	D. Klây	S. Krebs	T. Kübler	U. Kübler
R. Kuhn	K. Kull	J. Kündig	P. Kutter	U. Lauffer
B. Leiser	R. Menzi	C. Mettler	W. Müller	P. Preisig
S. Ramseyer	H. H. Rath	L. Rüegg	C. Schaub	Y. Senn
R. Siegenthaler	S. Steiner	B. Stiefel	C. Thomet	T. Toggweiler
J. Trachsel	T. Vogel	C. Walker	B. Walliser	T. Weber
J. Wiederkehr	H. Wuhrmann	C. Zanetti	M. Zaugg	J. Zollinger

190/2008

Begründung:

Mit Verfügung vom 23. April 2008 der Gesundheitsdirektion wird die Zuteilung der Spitalregionen neu geregelt. Das hat bei den durch die Änderung betroffenen Gemeinden, Auswirkungen, insbesondere bei den Investitionen. Betroffene Gemeinden stehen vor der Frage, wie die Kostenregelung der zuviel getätigten Investitionsbeiträge, bzw. deren Nachzahlung zu vollziehen sei.

Um mehr Rechtssicherheit und einen einheitlichen Vollzug zu gewährleisten, wird der Regierungsrat gebeten, dafür Richtlinien zu erarbeiten.

Begründung der Dringlichkeit:

Da die Neuzuteilung rückwirkend auf den 1. Januar 2008 vorgenommen wird, muss die Frage der Rück- bzw. Nachzahlungen schnellstmöglich geklärt werden.